

## EDITORIAL

**Erradicar la pobreza, proteger el planeta y asegurar una prosperidad equitativa para toda la humanidad no son slogans o frases de campaña. Son los objetivos centrales para alcanzar la sostenibilidad con una fecha límite que la ONU ya marcó en el calendario: el año 2030.**

**Así nacieron los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenibles (ODS) que ponen como foco temáticas centrales para un mundo mejor. Si aterrizamos esa realidad en nuestra región la pregunta principal es: ¿Cuáles son los desafíos centrales en los que debemos avanzar para una región más equitativa y sustentable?**

**Desde LAP, creemos en avanzar en este camino de sostenibilidad considerando un equilibrio económico, social y mediambiental desde la relación cercana y dialogante con las comunidades, comprometidos con las personas e instituciones que conforman las diversas comunas donde trabajamos para generar valor local.**

**José Salgado, Gerente de Seguridad, Sustentabilidad y Medio Ambiente de LAP**



## Entregaron Fondos de Operación de Latin America Power

Abastecimiento de agua, mejoramiento de viviendas, fomento de productivo y aporte a la educación forman parte de los proyectos que benefician a 13 organizaciones de Cunco y Melipeuco, 12 de las cuales son comunidades indígenas. Este programa denominado Fondos de Operación busca entregar financiamiento a proyectos de diversos tipos que apoyen a las comunidades en su desarrollo económico y se enmarcan en la renovación del convenio que hace cinco años se firmó entre las organización y la empresa Latin American Power (LAP) a través de su filial, Transmisora Valle Allipén.



## Sistema de Quejas e Inquietudes



Pueden contactarnos a través de los siguientes medios:

Correo Electrónico:  
[sustentabilidad@latampower.com](mailto:sustentabilidad@latampower.com)

Solicitando el Formulario de Quejas, Consultas e Inquietudes, en las garitas de todas nuestras operaciones

Con la Coordinadora de Relaciones Comunitarias:  
[soledad.carro@latampower.com](mailto:soledad.carro@latampower.com)

A DISPOSICIÓN DE TODOS LOS VECINOS Y VECINAS

## Avanza Limpieza de Faja en Toda la Línea de Transmisión



Con un 70% de avance se encuentra el proceso de limpieza de fajas y control forestal, el que se está llevando a cabo durante todo este año por la empresa LAP entre las comunas de Melipeuco y Freire, con una extensión de más de 100 km en total.

Felipe Zamora, jefe de la central Carilafquén-Malalcahuello señaló que “el principal objetivo de esta iniciativa es reducir el riesgo de incendios forestales, limpiando de arbustos y arboledas toda la extensión del tendido”.

